

PRESUPUESTO 2021

PELLEGRINI SOCIEDAD ANÓNIMA GERENTE DE FONDOS COMUNES DE INVERSIÓN

PLAN DE ACCIÓN
OBJETIVOS

Descripción del entorno operacional y situación actual:

Durante un período contractivo para la actividad desarrollada por la compañía, con una aceleración en la caída en términos reales de los patrimonios administrados, aunque mostrando una recuperación en términos nominales hacia fines de año. La elevada volatilidad experimentada en el tipo de cambio, el incremento en las tasas de interés y el riesgo país resultaron catalizadores de un proceso de salida de inversores de los instrumentos de inversión colectiva, la cual se vio profundizada tras la sanción del decreto de necesidad y urgencia 596 del 28 de agosto de 2019, el cual determinó el reperfilamiento de la deuda soberana de corto plazo. Esta medida tuvo un impacto directo sobre las carteras de los Fondos Comunes de Inversión producto de su exposición a los activos alcanzados, tal es el caso de Lecaps y Leцер.

La pandemia y el proceso de renegociación de la deuda externa son los principales ejes que delimitan el devenir económico y, por lo tanto, el desarrollo de la industria de fondos comunes de inversión.

Si bien la industria de fondos ha sido afectada por diversas resoluciones emitidas por la Comisión Nacional de Valores (CNV), organismo descentralizado en el ámbito del Ministerio de Economía, que obligaron a readaptar las estrategias de algunos de los fondos que contaban dentro de sus carteras con activos en moneda diferente a la de curso legal, tanto la industria en general, como Pellegrini Sociedad Anónima Gerente de Fondos Comunes de Inversión en particular vienen mostrando crecimientos reales positivos.

La variación total de fondos administrados por Fondo Común de Inversión (FCI) en la República Argentina se incrementó en un ciento cuatro por ciento (104%).

A su vez, la compañía incrementó su patrimonio administrado en pesos un ciento treinta por ciento (130%), lo que le permitió hasta la fecha ganar una mayor participación de mercado y lograr un mejor posicionamiento en la industria.

Al analizar la composición del total de FCI que componen la industria de Fondos en la República Argentina, se observa una elevada preponderancia de los vehículos destinados a la administración de liquidez: entre los FCI de *Money Market* y los de Renta Fija en pesos se concentra el ochenta y uno por ciento (81%) del total del patrimonio bajo administración.

El patrimonio de la Industria de los FCI Abiertos en manos de personas humanas fue de ciento veinticinco mil seiscientos ochenta y tres millones de pesos (\$ 125.683.000.000). El patrimonio aumentó un setenta y tres coma dos por ciento (73,2%), cincuenta y tres mil ciento treinta y siete millones de pesos (\$ 53.137.000.000), sin embargo, la participación de las personas humanas continúa disminuyendo.

Este es un rubro en el que Pellegrini Sociedad Anónima Gerente de Fondos Comunes de Inversión cuenta con una oportunidad estratégica ante la posibilidad de utilizar la red de distribución de las sucursales del Banco de la Nación Argentina (BNA). Este aspecto se mantiene como uno de los desafíos comerciales en relación a su implementación, particularmente en lo referido a la alineación de objetivos comerciales con la entidad.

Un punto final en lo que hace al aspecto regulatorio consiste en señalar que, si bien durante los años anteriores se realizaron modificaciones normativas tendientes a mejorar las condiciones para el desarrollo de FCI Cerrados, las condiciones macroeconómicas dificultaron la concreción de estos proyectos y la participación de los FCI Cerrados se mantiene por debajo del uno por ciento (1%) del total de activos bajo administración.

Rentabilidad y resultados:

Para el ejercicio 2021, se estima un resultado económico superavitario de mil ciento sesenta millones quinientos ochenta y un mil trescientos ochenta y ocho pesos (\$ 1.160.581.388) luego de detraer el importe correspondiente al Impuesto a las Ganancias.

Producción:

Se prevé el lanzamiento de una nueva cuota para el fondo Pellegrini Renta Pesos cuya finalidad es captar los saldos disponibles depositados en billeteras virtuales, fundamentalmente la del Banco de la Nación Argentina (BNA), y complementariamente desarrollar comercialmente el Fondo Pellegrini Protección Fondo Común de Inversión.

Para el ejercicio 2021 se prevé analizar la oportunidad de lanzamiento de un nuevo FCI Cerrado para el Desarrollo Inmobiliario.

Estrategia comercial y posicionamiento en el mercado:

Se plantea como objetivo alcanzar una posición dentro del top-3 de administradoras de mayor patrimonio bajo gestión, con un *market share* superior al siete por ciento (7%). Se plantea como objetivo un crecimiento del diez por ciento (10%) en la cantidad de cuotapartistas.

Asimismo, se incorporan objetivos en la línea con la premisa de robustecer la gestión comercial, se agregan como objetivos para el 2021: el lanzamiento del canal Nación Empresas 24, la incorporación de nuevos canales de venta electrónicos (billeteras virtuales) a la comercialización de FCI y la incorporación de la figura de Agentes de Colocación y Distribución Integral de FCI (ACDI) para la comercialización de los fondos administrados por Pellegrini Sociedad Anónima Gerente de Fondos Comunes de Inversión.

Inversión:

Se ha previsto una inversión de veinte millones de pesos (\$ 20.000.000), que se distribuyen entre los rubros "Maquinaria y Equipo" y "Activos Intangibles".

Endeudamiento:

No se prevén operaciones de endeudamiento de la compañía.

Recursos Humanos:

Se estima incorporar tres (3) profesionales durante el ejercicio 2021.

Forma: E.P.I.1



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Hoja Adicional de Firmas
Anexo

Número:

Referencia: EX-2020-65311672-APN-DGDA#MEC - Anexo I - Plan de Acción y Presupuesto 2021 - Pellegrini
Sociedad Anónima Gerente de Fondos Comunes de Inversión.

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 2 pagina/s.